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日前，香港新界地區事務顧問協會、香

港工商總會、香港（新界）地產商會假沙

田大會堂合辦「第十二屆全國人大、政協

第一次會議簡報座談會」，邀得港區全國

人大代表副召集人、香港中旅（集團）有

限公司董事盧瑞安BBS太平紳士擔任主

持，港區全國人大代表、行政會議成員羅

范椒芬GBS太平紳士、全國港區人大代

表、香港專業進修學院校監劉佩瓊博士太

平紳士、港區全國人大代表馬豪輝律師

SBS太平紳士及全國政協委員、全國政協

社會和法制委員會副主任周安達源BBS擔

任主講嘉賓。逾200位新界社團領袖、各

界知名人士及中學生出席。

■香港文匯報記者韋珮華

第十二屆全國人大、政協第一次會議簡報座談會
香港新界地區事務顧問協會　香港工商總會　香港（新界）地產商會合辦

■第十二屆全國人大、

政協第一次會議簡報座

談會，賓主合影。

■問答環節中，在場人士積極提問。

香港新界地區事務顧問協會日前假沙田

廣場麗都讌客，舉行周年大會聯歡暨祝賀

會員榮膺全國政協及香港政府授勳嘉獎晚

宴。主禮嘉賓包括：政制及內地事務局副

局長劉江華太平紳士、中聯辦新界工作部

部長高級助理何平、港區全國人大代表副

召集人盧瑞安BBS太平紳士、港區全國人

大代表陳勇太平紳士、全國政協委員葉順

興MH太平紳士及立法會議員陳 鑌，近

300人赴會同賀。

■香港文匯報記者韋珮華

■主席林德亮致歡迎辭

■主講嘉賓羅范椒芬 ■主講嘉賓馬豪輝律師

■主講嘉賓劉佩瓊博士 ■主講嘉賓周安達源

■主禮嘉賓陳 鑌致辭■主禮嘉賓何平致辭

周年大會聯歡暨祝賀會員榮膺全國政協及香港政府授勳嘉獎晚宴
香港新界地區事務顧問協會

林德亮：堅守宗旨愛國愛港
香港新界地區事務顧問協會主席林德亮MH太平紳士

致歡迎辭時表示，該會成立13年，一直致力推動及落實
愛國愛港的宗旨，為維護香港的繁榮穩定作出貢獻。香
港現時正面對國際經濟危機及本港政制向前發展的關鍵
時期，他們會繼續堅守宗旨，為香港的繁榮穩定作出最
大的努力。此外，他衷心祝賀多位榮譽會長及會員獲選
為港區全國人大代表及港區政協委員，讚揚他們積極為
社區作出貢獻。最後，他亦感謝各位前輩、各界精英、
商界名人及會員對協會的支持和肯定，並指出在中聯辦
的支持、各政界人士及會員的同心合力下，協會的發展
必定會更上一層樓。

何平：把握機遇團結一致
何平致辭時表示，對於當天下午能夠聽取數位港區全

國人大代表、政協委員對兩會精神的介紹，深受鼓舞。

她又說，國家正全面地落實「十二五」規劃的各項安
排，又肯定香港特區具備實施國家走出去的重要橋樑作
用，以及內地經濟體制改革、創新的重要借鑒作用。她
呼籲香港各界人士要放眼國家發展，把握國家發展的重
大機遇，實現自身的更大發展，在一國兩制的條件下，
為香港的繁榮穩定，積極支持香港特區政府依法施政，
為中華民族的偉大復興，與內地同胞團結一致，攜手奮
進，實現中華兒女共同的中國夢。

陳 鑌：放下歧見更多溝通
陳 鑌致辭時表示，香港回歸以來，社會各方面得到

良好的發展，香港經濟蒸蒸日上，但政治發展仍然是舉
步維艱，議會裡仍有各種的分歧。他期望不同政見的議
員在未來能夠有更多的溝通，使香港能夠穩步向前，有
繁榮、穩定、和諧的建設。
在祝酒儀式之後，晚宴正式開始，現場還有歌唱表演

和抽獎助興，場面十分熱鬧，賓主皆盡興而歸。

■主禮嘉賓劉江華（左）致送紀念品予2012年度

獲銀紫荊星章的協會會員鍾偉平SBS，MH。

■主禮嘉賓劉江華（右）致送紀念品予2012年度獲銅

紫荊星章的協會副主席朱景玄BBS，MH太平紳士。

■主禮嘉賓劉江華（左）致送紀念品予2012年度

獲勳太平紳士的協會主席林德亮MH太平紳士

■主禮嘉賓何平（右）致送紀念品予獲選為第十二屆

全國政協委員的協會榮譽會長葉順興MH太平紳士

■主禮嘉賓何平（左）致送紀念品予獲選為第十二屆

全國政協委員的協會副主席彭長緯BBS太平紳士
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合辦機構代表、香港新界地區事務顧問協會主席林
德亮MH太平紳士致歡迎辭時表示，全國人大、

政協會議的召開是國家的政治大事，與香港市民息息相
關，籌辦座談會的目的是為了幫助大家更好地了解國家
的政策、方針，以及提高社會人士對祖國各方面的認
識。藉 座談會的內容，亦可推廣香港的國民教育，讓
年輕人對國家有更深入的認識。

羅范椒芬分析國家改革方針
羅范椒芬分析國家發展中的矛盾和問題時，指出要全面

深化改革，就要進一步完善社會主義市場的經濟體系，推
進社會主義、民主法治的建設。在精簡政府架構的同時，
亦要明確政府的職能、提高行政效率、釋放社會活力、強
化制度建設、改善服務質素。此外，又要理順政府與市場
關係，加強宏觀調控的能力，才能務實地、有目標地進行
改革。她又分析反腐倡廉的關鍵，在於以法律的形式有效
地監督機制，形成權力的制約，建立全社會的誠信體系。

劉佩瓊討論國家經濟發展
劉佩瓊博士以大量的數據反映中國現時的經濟狀況以

及人民的日常生活模式。她說，要維持經濟增長，就要
在質量方面要有所改善，中央政府將繼續實行積極財政
政策以及穩健的貨幣政策。在農村的制度方面，未來可

能有所轉變，例如放寬農村的使用，由家庭式務農改為
集中的大規模經營等。在保障、改善民生方面，社會保
障、醫藥衛生、房地產將有新的政策。最後，政府亦會
繼續推進改革開放，發展市場經濟、民主法治的管治。

馬豪輝分享對依法治國的看法
馬豪輝律師在會上介紹人大代表的職能，分享擔任港

區全國人大代表的體會以及對國家依法治國的看法。他
表示，依法治國是國家的政策及目標，中央政府已經建
立不同的法律部門，在民事、經濟、社會、勞工等方面
的法律制度亦已逐步完善。作為人大代表，他們會積極
獻策，但強調在過程中必須了解國情，認識到中國與西
方法律的不同，不能硬套外國的法律制度。

周安達源匯報政協會議重點
周安達源匯報全國政協會議的基本情況，並引述了原

全國政協主席賈慶林工作報告中有關港澳部分的重點。
他說，賈慶林在講述今後五年的工作建議的時候，提到
要進一步加強跟港澳同胞、台灣同胞和海外僑胞的團結
聯誼，堅定不移地貫徹一國兩制、港人治港、澳人治
澳、高度自治的方針的基本法，並且與港澳委員的聯
繫，充分發揮他們在特別行政區發展經濟、改善民生、
推進民主、促進和諧和國家事務中的積極作用。


